

RINGKASAN

PENGUJIAN *WEBSITE BOOKING* LAPANGAN FUTSAL SUDIMORO MENGGUNAKAN METODE *BLACKBOX TESTING*, Muhammad Lutfi Fadilah. NIM E41190889. Prodi Teknik Informatika. Jurusan Teknologi Informasi. Politeknik Negeri Jember. Ibu Trismayanti Dwi P, S.Kom, M.Cs (Selaku Dosen Pembimbing). Lokasi Magang PT. Data Bisnis Solusi. Bapak Aditya Angga H. (Selaku Pembimbing Lapang).

Kegiatan magang merupakan salah satu bentuk penyelenggaraan kegiatan pendidikan yang wajib di lingkungan Politeknik Negeri Jember dengan memberikan pengalaman kerja bagi mahasiswa untuk berpartisipasi secara langsung, baik perusahaan swasta, ataupun lembaga instansi pemerintah, sehingga dapat menjadi pengalaman serta menambah wawasan untuk dapat dipraktekkan di dunia kerja ketika lulus. Kegiatan magang yang dilakukan oleh penulis dan tim bertempat di sebuah perusahaan yang bergerak di bidang usaha komputer, telekomunikasi dan jaringan, internet, sistem pengawasan, konsultasi dan perancangan perangkat lunak dan teknologi mobile, pengembangan situs web, aplikasi teknologi informasi, penyelenggara pelatihan atau pendidikan, dan penyelenggaraan pameran bagi usaha kecil dan menengah, dan koperasi yang berorientasi pada pemanfaatan teknologi internet sebagai landasan bisnis, yaitu di PT. Data Bisnis Solusi Jakarta pusat. Dalam kegiatan magang tersebut, penulis dan tim membuat aplikasi pemesanan lapangan futsal sudimoro berbasis website.

Projek Akhir yang dikerjakan pada saat Magang di PT. Data Bisnis Solusi ialah membuat aplikasi pemesanan lapangan futsal sudimoro berbasis website dari *client*. Aplikasi ini bertujuan agar dapat memudahkan *user* untuk pesan dan pembayaran lapangan secara *online*. Fitur yang ada pada Aplikasi sudah kami testing menggunakan metode *Blackbox*, dengan tujuan apakah website yang kami buat sesuai dengan kebutuhan klien atau belum dan alhamdulillah setelah kami testing bersama klien dan para karyawan yang lebih ahli dibidangnya hampir 100% sudah memenuhi keinginan dan kebutuhan klien.